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河南省西平县城关镇东关

八队会计范仁和同志，从1955

年开始担任财会工作，二十多

年来，他廉洁 奉 公，一尘 不

染，朴素节约，两袖清风，受

到群众的热烈赞扬，亲切地称

他为“清白会计”。
范仁和同志从掌管财务工

作的第一天 起 就立 下了誓

言：“常看看，自己的步子迈

得正不正。”他常说，己不正

不能正人，干部不正，群众就

难领。范仁和同志办事和处理

问题，总是自觉地严格要求自

己和家里人。本队 有 个影剧

院，范仁和和家里人每次都是

买票看戏。有一次，他女儿去

看戏，因票已售完，守门的同

志就让她无票进去了。第二天

被范仁和同志知道后，把女儿

狠狠地责备了一顿，随 后按票

价补付了款。队里在街上办有

食堂和豆腐店，范仁和同志没

有借故吃过一顿不拿钱的饭和一两不拿钱的豆腐。社员

群众赞扬他说：“咱会计真是事事清，步步正啊！”

范仁和同志说得好：“慷国家之慨满不在乎，花集

体钱大手大脚的，算不上清白。”“清白”，对他来说

不仅要做到两袖清风，一尘不染，还体现在勤俭节约、

精打细算和高度的革命事业心上。东关八队是全县有名

的富队，但范仁和同志平常从不乱花队里一分钱。一架

算盘他用了近20年，坏了修，凑合着用；他用的笔，没

有买过上一元钱的，都是两毛四分钱三支的园珠笔芯，
买回来后用纸卷一卷就使用。有些群众见他用笔时那种

难受劲，就劝他说：“捉个麻雀还舍把米，你为队 办

事，何必这么寒酸，咱队还在乎那块儿八角钱？”范仁和

同志却说：“假如我们都能做到不花或少花钱，又能办

好事情，多为四化建设添砖增瓦，我们为什么不这样做

呢？”队里的麻袋破了，他找来针线补一补继续使用；

队里的电机坏了，他就把电机抬回家里，让儿子趁工余

修理，一年就修理电机十二台次，为队里节约费 用600

多元。范仁和同志出差住旅社，总是选最便宜的房间

住；外出办事，他宁可饿肚子也舍不得到饭馆吃一顿。
一次，他和几位社员一起到漯河市办事，吃午饭时，他

们走进一家饭店，几个社员满以为跟着会计，这顿饭一

定会有酒有肉，谁知范仁和同志只给每人买了两个馍一

碗汤，几个社员又惊奇又敬佩地说：“咱会计真是算到

家了。”

简讯

湖南省召开评定会计干部

技术职称工作会议

湖南省财政厅和省人事局不久前在涟源地区召开

了全省评定会计干部技术职称工作会议，参加会议的有

各地、州、市财政局、人事局以及省直部门的代表。涟
源地区、岳阳地区和省交通厅分别介绍了前段试点工作

的情况和经验，各地、各部门代表也都汇报了情况和经

验。大家认为，涟源等地在评定工作中领导重视，财政

与人事部门密切配合，措施有力，工作认真，值得学

习。会议结束时，省财政厅和省人事局的领导同志分别

讲了话，总结了前段工作的经验，并对讨论中提出的问

题和意见作了必要的说明。会议要求各级财政（财会）

和人事部门要相互协作，密切配合，建立和健全评委会

和办事机构，认真搞好考核，严格掌握标准，注意综合

平衡。要求各地职称考评工作在第三季度基本告一段

落，以后即转入正常的定期晋升工作。

（聂 鑫）

简讯轻工业部召开全国轻

工财务工作会议

今年三月，轻工业部在武汉召开了全国轻工财务工

作会议。参加会议的有各省、市、自治区轻工（一轻、
二轻、手工）厅（局）的财务处长，以及部分省辖市的

代表，共140人。
会议传达学习了赵紫阳总理和袁宝华同志在全国

工交会议上的讲话，以及宋季文、徐运北同志在全国轻

工厅（局）长会议上的讲话；总结了1981年的工作，交

流了经验，研究了1982年轻工系统如何围绕提高经济效

益做好财务工作的问题。会议还研究解决了二轻集体企

业财务工作中几个政策性的问题。

（轻工业部财务司  贾文章）
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